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 新型コロナウィルスに係る緊急事態宣言がようやく全
面解除となったため、10月 8日(金)19時から、今年度初
の防犯パトロールを行いました。 
今回は、3・4ブロックの隣組長さんと自治会の役員な

ど 11名が参加しました。 
昇町公民館を出発、春日小学校～一の谷～昇町南側を

約 1時間かけてパトロールしました。 

コロナ過ではありますが、今後とも、住民の皆さんを
始め、各種団体の皆さんに、防犯パトロールへのご参加
をお願い致します。 
 

 
フードパントリーの袋詰め準備中 

こみゅにてぃ 

しょくどう のぼりまち 

 長かった緊急事態宣言期間が明け、ようやく日常が少し戻って
きましたね。もちろんまだまだ油断は禁物ですが。 
 さて、今月のコミュニティ食堂昇町は、久しぶりに公民館をフ
ルに使いながら開催したいと思っています。 
 メニューは、「牛すき焼き丼」の予定です。スープとデザート
付きです。お楽しみに！ 
 なお、コロナ感染予防対策のため、必ずマスク着用、黙食をお
願いしていますので、ご協力ください。 

 長かった自粛期間も明け、ようやく日常が少し戻ってきました
が、油断は禁物ですね。 
 さて、今月のコミュニティ食堂昇町は、 

 長かった自粛期間も明け、ようやく日常が少し戻ってきました
が、油断は禁物ですね。 
 さて、今月のコミュニティ食堂昇町は、 

 

 昇町地区防災訓練のひとつ「災害図上訓練(DIG)」は、1グループ 7～8人でテ
ーブルを囲む訓練という内容から、どうしても「密」になりやすく、用心のた
め中止することといたしました。 
 代わりに、同日消防署員による「救急救命講習」を実施いたしますので、隣
組長さんのご出席をお願いいたします。 

 11月 7日(日)に実施予定の昇町地区運動会は、コロナ禍で集団スポーツ競
技、大声の発声、密状態の発生などの解消が難しいことから開催中止とし、
来年 2月上旬に新型コロナ感染対策が講じやすいスポーツイベントを開催す
る予定です。  
このイベント開催に関する詳しいお知らせは、来年 1月 1日付けの地区ニ

ュースに掲載します。 
 

春日市の市民表彰者が発表され、一の谷にお住いの吉野喜八郎さんが「市民活動表彰」をお受けに
なられました。 吉野さんは永年、地域で春日小学校児童の下校時の見守り活動を続けられ、また昇
町シニアクラブ（旧：白寿会／現在：令和みずき会）の会長を 10年にわたり務められました。 
誠におめでとうございます！ 
 

 
前回のお弁当パントリーのメニュー 


